Página: 1, 9



ECUADOR PROTESTA POR DECLARACIONES DE AMLO

Embajadora de México ya no es bienvenida

El gobierno de Ecuador declaró ayer como persona non grata a la embajadora de México en aquel país, Raquel Serur Smeke, "por las recientes y muy desafortunadas declaraciones" del presidente Andrés Manuel López Obrador respecto a las elecciones de 2023 en la nación sudamericana y el asesinato de Fernando Villavicencio. En lo que va del sexenio, además de la nación andina, Bolivia y Perú han declarado como indeseables a los representantes diplomáticos de México. Pág. 9

POR DECLARACIÓN DE AMLO

Ecuador declara non grata a embajadora

ROXANA GONZÁLEZ El Presidente criticó en su mañanera los comicios en el país sudamericano

l gobierno de Ecuador declaró ayer como persona non grata a la embajadora de México en el país, Raquel Serur Smeke, "por las recientes y muy desafortunadas declaraciones" del presidente Andrés Manuel López Obrador respecto a las elecciones de 2023 en ese país y el asesinato de Fernando Villavicencio.

"El Ecuador se encuentra aún viviendo el luto por este lamentable hecho que causó conmoción en la sociedad ecuatoriana v atentó contra la democracia. paz y seguridad", señaló en un comunicado la cancillería ecuatoriana.

López Obrador habló sobre Ecuador en su conferencia matutina del miércoles en la que señaló que la candidata ecuatoriana Luisa González, protegida del expresidente Rafael Correa, fue vinculada injustamente con el asesinato de Villavicencio, y culpó a los medios de comunicación, a los que calificó de corruptos.

"De manera muy extraña hubieron elecciones en Ecuador. Un candidato que habla mal de la candidata que va a arriba de repente es asesinado, y la candidata que iba arriba se cae, y el candidato que iba en segundo sube. Pero la candidata que queda después de este asesinato como sospechosa sigue haciendo campaña en circunstancias, considero, muy difíciles porque imagínense a todos los medios, pero ella sigue y sigue y sigue", comentó AMLO.

González perdió las elecciones frente a Daniel Noboa en octubre, mientras la sociedad ecuatoriana aún se encontraba sacudida por el asesinato, y este último asumió el cargo en noviembre con la promesa de combatir las bandas de narcotraficantes y controlar la creciente violencia.

Tras la decisión, la embajadora Serur tendrá que dejar Ecuador, aunque aún no se ha precisado una fecha para ello. No obstante, la cancillería ecuatoriana recalcó que esto no significa romper las relaciones diplomáticas.

La decisión se da en medio de la negociación entre México y Ecuador para la repatriación de ecuatorianos a los que la administración lopezobradorista dará un apoyo económico de ll0 dólares mensuales, y se implementarían programas sociales en ese país sudamericano para frenar la migración.

NEGOCIO

MÉXICO Y ECUADOR están en pláticas para implementar programas sociales en el país sudamericano y con ello frenar la migración irregular rumbo a Estados Unidos



Embajada de México en Quito, Ecuador, donde continúa resquardado el exvicepresidente Jorge Glas